川柳

作品募集 作 ●応募者多数の場合選考して掲載します。 はださい。 年記入し、8月31日(火)までご応募くださ 集を記入し、8月31日(火)までご応募くださ 集を記入し、8月31日(火)までご応募くださ

ほろほろと遠き記憶や草蛍

「夏は来ぬ」母の唱歌を口ず

昼顔や影は作らず草の中

五十嵐進太夫

踏む子等

の挨拶夏帽子

(津山) 喜美子

(中田)

夏帽子やさしくたたみ挨拶す

(東和) 勝保

水浴が

の児に笹舟を浮かべやり

(東和)

にぎや

かにバス待つ子等の夏帽子

佐竹

(津山)

(津山)

(津山)

応募総数41作品

(迫) (逆)

わ

いわいとグランドゴルフ夏帽子

海の日や被災の浜の提高

田植機の泥を流して格納す

樹に尋くと風に聴いてと迷い道

昼顔や故郷へ続く田んぼ道

小野寺

(**迫**)智子

薔薇咲きて吉報届く孫の式

浅野

(中田)

ヒグラシの鳴き声聞ゆゆタ

う問暮れ

佐々 木

おらほの道の駅

道の駅津山 「もくもくランド」



スタッフや組合員が書いたイラストで野菜の調理方法などを 紹介しています。食材選びに迷ったら参考にご覧ください。

き野菜」、地元産の食材をたく野菜などを販売する「ときめ野菜などを販売する「ときめ より本館が工事中のため、本ウス」があります。台風被害に を感じる木工品を販売するク お食事処「木里口」、ぬくもりさん使用した料理を提供する 館隣の物産館で営業して ラフトショップ 「もくもくハ 農村公園には広場や大型の

話を伺いました。

同組合の阿部隆吉理事長にお今月は、つやま産直事業協 Q道の駅の特長などについて

教えてください

どを教えてください Q人気商品やおすすめ商品な 連れでにぎわ 木製遊具があり います

ブトムシやクワガタ、駄菓子並びます。また、今の時期はカいに採れたての新鮮な野菜が産直では、毎朝店内いっぱ 屋コー

プがおすすめ。たっぷり入っわっとした食感のアイスカッと現が人気です。暑い日はふレストランでは油麩丼やはっ た果実の爽やかな甘さが楽し

産直発「ときめきパック」は 3つのコースを用意

休日

は親子

【問い合わせ】道の駅津

Half Century Monthly Hot Communication

お互い を思いや り感謝を忘れず

【ひで子】通い初めた自動車学 ★二人のなれ初めは

生徒に当たらながったね(笑)。【憲司】なかなか私が指導するていたのがきっかけですね。 【憲司】頭が良くてきれいな 人だと思ったよ。話しも上手 ★お互いの第一印象は

方が少し難しかったですね。なと思いました。名前の読み 【ひで子】スタイルの良 ★結婚当時の思い出は 人だ

先生って呼んでましたね。 で呼べなくて、しばらく先生 【ひで子】照れてしまって名前

> **★夫婦円満のコツは** けられだのはいい思い出だね。 れでも年に1回は旅行に出掛 どは任せっきりだったね。そ

【憲司】奥さんが好きで取り組 んでることはよく理解してあ

★これからしたいことは 感謝の気持ちを忘れないこと。 【ひで子】思いやりを持って、 で、あまり干渉しないこと。

迫町(山の内)出身東京迫会

阿部 睦子さん(アア

(憲司)今はちょっとした集まりもなかなかかなわないから、 落ち着いたら昔からの仲間と ゆっくり旅行に行きたいね。 して子」地域のミニデイに携 おっているので、参加者が増 かって地域も活性化するよう取

鈴木 憲司さん(74)

深い山並みは米川か米谷あた

かななどと思っておりまし

悲しい思いでテレビにしがみらしながらどうしようもない

一刻も早く苦しむ人がいなく ついて見ているばかりでした る町の様子をただただはらはうにさまよい、日和山から見

火の海になり舟は木の葉の

ても兵糧山

のように見えるし

ンダ風車がある風景はどう見

ないの。沼と水鳥、それにオラモネ」を見て、おら方のことで

「我がふるさと」

10年となる原発事故や津波、ニュースには一喜一憂。はや

ひで子さん(72) 豊里町·竹花 1971(昭和46)年3月入籍

くこともままならないですが、めこと。故郷を後にして早やのこと。故郷を後にして早やい」を書いてもらえないかとい」を書いてもらえないかと

に反応しています。のキーワードにはいつも敏感興の様子など東北、宮城、登米

One's Home

発表の全国コロナ感染状況、はNHKの朝ドラ。毎日夕方

いたもぎたての梨のみずみずらに弥勒寺の同級生宅でいただらにさかのぼって、高校時代かしく味わったものです。さ

佐沼中学校第一回卒業式。教しくおいしかったこと。また

の長沼誘致と田

ふるさとへの思い

けすることにいたしました。

との話も楽しく故郷の味を懐物が出店。出張販売の人たち東京麻布十番夏祭りに登米産

さかのぼって二、三十年前、

振り返ると、近いところで

つい懐かしくなり、お引き受 久しぶりに田舎弁で話したら

などもありませんでした。

. ドジョウもいました。遠い近所の小川には蛍が飛び交

もちろんその頃は温泉や風車小学1年生の遠足は兵糧山、

たことは今でも思

い出します。

歌を出来たての体育館で歌っ ドロドロの校庭と生覚えの校 室で授業を受けた覚えはなく

暑い季節は「海老天そば」や果実 を丸ごと削ったかき氷「アイス カップ」がおすすめ

震災、ことに閖上の家々が濁